

JOURNALIST

Bupati Jember Terima Obor Porprov, Sulutkan di Ground Stage, disambut Letusan Kembang Api

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Jun 23, 2022 - 23:28



JEMBER – Setelah dikirab keliling Kecamatan di seluruh wilayah Kabupaten Jember, Kirab api Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) VII Jawa Timur tiba di kabupaten Jember, Kamis, 23/06/2022. Api abadi yang diambil dari kawah gunung Ijen itu juga dikelilingkan ke 4 kabupaten penyelenggaraan even

olahraga tingkat Provinsi tersebut.

Sesampai di Kantor Pemerintah Kabupaten Jember, obor Porprov yang dibawa oleh atlet lari Jember Haikal, diserahkan kepada Bupati Hendy. Api itu lalu disulutkan ke ground stage yang berada di depan gedung Pemkab Jember.

Setelah api di ground stage berhasil menyala, seluruh masyarakat Jember yang menyaksikan secara langsung bertepuk tangan. Lalu dengan tiba-tiba ratusan kembang api dari belakang panggung meluncur ke atas.

Suara tembakan dan luncurannya mengejutkan semua orang, termasuk Bupati Hendy. Ledakan kembang api di langit begitu keras, menciptakan panorama yang begitu indah di atas gedung Pemkab dan sekitar Alun-Alun.

Dalam sambutannya Bupati Hendy mengatakan, masyarakat Jember harus penuh dengan ucapan syukur sebab telah dipercaya menjadi salah satu tuan rumah.

“Kita harus banyak bersyukur dan bersukacita. Kita dipercaya oleh ibu Gubernur Khofifah menjadi tempat pembukaan Porprov ke 7,” ucap Bupati Jember.

Bupati Hendy mengajak seluruh masyarakat Jember mendukung Porprov sebab dengan momen itu dapat memacu peningkatan ekonomi lokal. Di setiap lokasi pertandingan ada produk UMKM yang dijual.

Para pelaku UMKM diminta menjual produk yang berkualitas dengan harga terjangkau. Tamu dari luar kota, baik atlit maupun official jumlahnya lebih dari 15.500 orang. Mereka harus mendapatkan layanan yang prima. Dan, mereka tentu akan membeli produk UMKM Jember.

Pembukaan resmi Porprov VII Jatim akan dilangsungkan di Stadion Jember Sport Garden (JSG) pada hari Sabtu tanggal 25 Juni 2022 mulai pukul 14:00 WIB.

Diharapkan, seluruh kepala daerah se Jawa Timur akan hadir dalam acara tersebut. Bupati Hendy bangga dengan kondisi JSG saat ini sebab sudah direnovasi dengan standar internasional.

Tidak lupa ia juga mengingatkan agar masyarakat yang belum vaksin lanjutan untuk segera vaksin booster. Karena pemerintah pusat menetapkan kabupaten Jember masih level 1 dalam status PPKM.

Dengan gelaran Porprov VII ini Pemkab Jember memiliki moto yakni sukses penyelenggaraan, sukses prestasi dan sukses ekonomi.

Usai acara, Bupati Hendy turun dari panggung lalu menuju ke arah Alun-alun untuk menyaksikan Pasar Rakyat. Di sana sudah ada panggung musik dan stan-stan UMKM. Ribuan warga memadati Alun-alun kota Jember malam itu. (BGS)